

開票結果
 利根町選挙管理委員会（総務課内）
 ☎（68）2211（内線502）

利根町長選挙 利根町議会議員補欠選挙

任期満了に伴う利根町長選挙が7月2日（日）に行われ、即日開票の結果佐々木喜章氏が当選されました。また、同時に行われた利根町議会議員補欠選挙（被選挙数1人）は、大越勇一氏が当選されました。投票は、7月2日（日）午前7時から午後6時まで町内13カ所の投票所で行われ、開票作業は午後7時から役場イベントホールで行われました。有権者数は14,396人、投票率は町長選が57.47%、町議会補欠選挙が57.39%でした。各候補者の得票数は次のとおりです。（届出順・敬称略）



井原 まさみつ	1,164 票
遠山 つとむ	3,249 票
当 佐々木 よしあき	3,705 票
有効投票数	8,118 票
無効投票数	156 票

当 大越 ゆういち	4,294 票
高島 久	3,030 票
有効投票数	7,324 票
無効投票数	938 票

築こうあなたと！ 未来の利根町！

この度の町長選挙において、現状に危機感を感じている多くの町民の皆さまの信託を得て、利根町の運営を行うことになりました。利根町は「過疎の町」になりましたが、やり方次第でこの町に暮らす皆さまが幸福感をもって暮らしていける環境を作ること、出来ると思います。私の政治信条は、町民が居住地を尋ねられて「利根町です！」と誇りを持って答えられるそんな町にしたい。子どもからお年寄りまで笑顔の絶えない町にしたい。町民みんなが、喜びや悲しみを共有できる優しい地域社会を築きたい。ということです。スタートラインに立ち、もう一度気を引き締めて皆さまとお約束したことを、さらなる行財政改革を行いながら、皆さまの真の声を聞き粉骨砕身働いてまいります。皆さまのご協力があれば、きっと良い町になります。どうぞよろしくお願い申し上げます。



利根町長 佐々木 喜章
 任期 平成29年7月24日～平成33年7月23日

「1」に拘る全員野球！ 目指せ頂点！ 日本ウェルネススポーツ大学野球部

5月12日からの3日間、日立市民運動公園球場にて第88回都市対抗野球茨城県大会が行われ、工藤洋一監督の指導の下、厳しい練習に励んできた精鋭なるメンバーたちは、培ってきた能力を遺憾なく発揮し、見事茨城県の第3代表となり、北関東大会への出場を果たしました。そして、6月1日（木）から始まった第88回都市対抗野球北関東大会では、企業チームを相手に接戦の末惜敗をするも、次の大会に向け確かな手ごたえを感じて大会を終えました。今回は、チームを牽引した工藤監督にお話を伺いました。

勝ちゲームでした。全足利クラブは強いチームなので、初回から強い気持ちで挑んだのですが、前半はリズムが掴めず苦しいゲーム展開でした。しかし、中盤以降リズムを掴み始めて7回に逆転できたので、このままいけると思ったんですが、都市対抗は本当に厳しかったです。最後の最後で逆転されてしまったので、やはり野球は最後まで何があるかわかりませんね。

9月に行われる日本選手権ですね。皆力をつけてきて、他の企業チームともいい試合ができるようになってきたので、初戦から全力で挑んでいきたいですね。

最後に一言お願いします。相手は社会人なので、身体能力（パワー、スピード）

組み合わせ的に厳しいブロックでした。今年はこの都市対抗大会を目標にして練習してきたので、絶対勝ちたいと思って各試合に臨みました。その中でも茨城ゴールデンゴルドズとの代表決定戦で勝てたのは、とても大きかったですね。



1～4. 浦川主将を筆頭に社会人チームを相手に、全力で挑んだ日本ウェルネススポーツ大学野球部

みんなの願いを短冊に込めて 「ひのようじん・かさいり」

6月30日（金）利根大和幼稚園（羽生丈夫園長）にて防火七ツが行われました。当日は、ほし組園児17名が利根消防署の方、女性消防団員の方と一緒に防火についての願い事を短冊に書き、竹に飾りました。園児たちは、終始笑顔で飾りつけていました。また、「火遊びはしません。火事を見つけたら、大声で大人の人に知らせます。」など、幼

